

三人のレンガ職人

卷之二十一



文責 久保

2

H29.4.25 NO.1



皆さん 進級おめでとうございます。新しい先生、新しいお友達、そして、明日入学する一年生、合わせて二百六十五人で植柳小学校の生活が始まります。

先生たちといつしょに、勉強、生活、スポーツなどで目標を立てて、自分を大きく成長させてください。皆さんとの合言葉は今年も「植柳の鐘をならそう」です。昨年、大きく鳴った鐘もありますが、もう少しという鐘もありました。「挨拶の鐘」、「生活の鐘」、「友情の鐘」、「学習の鐘」といつた四つの鐘の音をいっぱい鳴らしてほしいと思います。

それでは、ここから「レンガ職人」のお話です。

昔、ある旅人が道を歩いていると、レンガを置きながら、働いている人を見かけました。「あなたは何をしているのですか」「さあね、親方からここにレンガを積むように言われたんだ。何をするかは親方に聞いてくれ。」と答えました。旅人はさらには何をしているのか、「さあね、親方からここに進んでいくと、また、レンガを積んでいる人がいました。「あなたは何をしているのですか」と聴いて、「仕事をしなければ食べていけないしね。生活のためにレンガを積む仕事をしているのさ。」と答えました。旅人は歩き続けました。すると、また、レンガを積む作業をしている人がいたので、「あなたたちは何をしているのですか」と尋ねました。「私は、学校を造っているんだ。ここで、子どもたちが勉強したり、楽しく生活をしたりしていくのを楽しみにしているんだよ。」と答えました。

三人は、同じ仕事をしていましたが、やつている気持ちはそれぞれ違っていましたね。三人目の人は働いている意味を子どもたちのためにという思いを持っていますが、実は「働く」ということには、「傍楽」という意味があります。つまり、傍の人、周りの人を樂にする、楽しくする、幸せにするという意味です。皆さんも、これから取り組むことを自分のためだけでなく、周りの人を幸にすることをためといためという気持ちで、頑張りましょう。

平成二十九年度入学式

四月十一日（火）午前十時、たくさんのご来賓の方たちをお迎えし、今年の入学式を開催しました。四十一名の新入生は少し緊張気味でしたが、名前を呼ばれると「ハイ」と手を挙げ立ち上がりつたり、私や小川PTA会長さんのお話をしつかり聴いてくれたりしていました。黄色い帽子を被り、交通安全に気をつけて登下校してください。





☆私は三番目のレンガ職人が一番いいなと思いました。理由は、楽しんで学校を造つていたからです。明日は入学式があるので、前日の準備をしなくてはなりませんが、楽しんで、そして一生懸命でなければいいなと思いました。新一年生を優しく迎えようと思いまして。

私は三番目のレンガ職人が一番いいなと思いました。理由は、楽しんで学校を造つていたからです。明日は入学式があるので、前日の準備をしなくてはなりませんが、楽しんで、そして一生懸命でなければいいなと思いました。新一年生を優しく迎えようと思いました。

★村上 暁子 先生

懸命頑張っていきます
★菅村 泰祐 先生

★篠原 朴雄 先生

★桑田 優子 太田郷小から来ました
ろ二組を担任します。白
で、植柳幼稚園出身です
や。旧講堂などとても懐
す。植柳小の子どもたち

★石本 武久 教頭生

転任者紹介

4月～5月の主な予定

- 10日(月)就任式・始業式
11日(火)入学式
14日(金)お見知り集会
町内児童会、部活動発会式
17日(月)身体計測、視力測定
18日(火)全国学力学習状況調査
家庭訪問開始(～27日)
19日(水)スポーツテスト、心電図
26日(水)校内研修、眼科検診
28日(金)PTA総会、部活動総会他
29日(土)  昭和の日
2日(火)お見知り遠足
3日(水)  憲法記念日
4日(木)  みどりの日
5日(金)  こどもの日
11日(木)芸術鑑賞会ワークショップ
※28日(日)運動会の開催日です!

授業参観・PTA総会等のご案内

研団特学事学事養少あああああ六五四四三二二一一理教校
究書別校務校務護人すすすすす年年年年年年年年科
主館支施補事職教数ななななな一一二一一二一二一專
任支援設務員諭指ろろろろろ組組組組組組組組科
援教用員導三二二二一担担担担担担担担(教務)
員育務員學學學學學任任任任任任任任頭長
支援員算級級級級級級級
數擔擔擔擔擔
任任任任任

篠拾橋白西坂山倉松吉桑續百森廣樋西金菅村稻千上中石久
原雄本石村田下園村田田 田川岡口村井村上岡原原村本保
由 友 富留
朴香麻啓明龍修律英直優安直隆晃佳莉陞泰晚美美禎彰武明
雄里希二善子二子隆子子男美一久菜那一祐子子子伸久博

